Willkommen

im neuen Studienjahr!

Abgesehen von den Studiengebühren, über die ich auf Seite 5 ein paar Gedanken schreibe, gibt es viel Erfreuliches zu berichten.

320er

Da uns das Institut für Maschinenelemente und Entwicklungsmethodik freundlicherweise die Nutzung des Raumes 320 in der Kopernikusgasse 24 gestattet, war es uns möglich diesen Raum während der Ferien zu entrümpeln, auszumalen und neu zu möblieren. Jetzt steht der 320er allen Studierenden zwischen 8:00 und 21:30 zur Verfügung. Eine Bitte noch: Sollte die Einrichtung beschädigt werden, können wir diese aufgrund unseren begrenzten Budgets diese nicht ersetzen und eine weitere Nutzung als Lernraum wird dann nicht mehr möglich sein. Es ist also in unser aller Interesse, die Möblierung mit einer gewissen Vorsicht zu behandeln. Sollte der Lernraum aber intensiv genutzt werden, so besteht die Möglichkeit, dass auch andere Institute dem Beispiel des Institutes von Prof. lürgens folgen werden und den Studierenden mehr lernmöglichkeiten zur Verfügung gestellt werden. An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal ganz herzlich im Namen aller Studierenden bei Prof. Jürgens uns seinen Mitarbeitern bedanken.

Studienzentrum Inffeldgasse

Das Studienzentrum in der Inffeldgasse ist eröffnet und auch die Fakultätsvertretung Maschinenbau ist dort vertreten. Zur Zeit wird der ÖH - Raum im I. Stock von der Studienrichtungsvertretung Verfahrenstechnik und von unserem neuen Kooperationspartner, der Studierendengruppe des Wirtschaftsingenieurverbandes genutzt. Wann dort Sprechstunden und andere Veranstaltungen stattfinden werden, wird ab Mitte November auf unserer Homepage veröffentlicht.

Neue Strukturen der Fakultät

Einige Mitglieder der Fakultät machen sich zur Zeit über zukünftige Strukturen der Fakultät Maschinenbau im Rahmen einer Strukturarbeitsgruppe Gedanken. Es geht dabei um Themen von fachlicher Neuausrichtung bis hin zur inhaltlichen Entrümpelung der Studienpläne. Wir suchen noch nach Studierenden, die ihre Ideen in diese



Richard Hirschmann

Arbeitsgruppe einbringen wollen. Wenn du dich dafür interessierst, schreib ein email an

324er@oeh.tu-graz.ac.at.